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La N-VA fait-elle son shopping de candidats dans les 
autres partis? C'est ce que laisse entendre l'Open VLD. Ces 
dernières semaines, deux de ses membres ont quitté les 
libéraux flamands pour rejoindre la N-VA. Et les 
nationalistes approcheraient encore d'autres élus flamands 
pour les débaucher. 
 
C'était en début de semaine lors des vœux de l'Open VLD : la présidente 
Gwendolyn Rutten se vantait d'avoir tellement de talents politiques dans 
ses rangs, que d'autres viennent y faire leur shopping. Une allusion à 
peine voilée au départ d'Annick De Ridder et Lorin Parys vers la N-VA. 
Ce mercredi, le député Luk Van Biesen explique avoir été approché 
plusieurs fois par des collègues de la N-VA. Pas de proposition concrète 
dit Luk Van Biesen qui refuse de donner des interviews à ce sujet. Mais 
des contacts insistants, et des refus appuyés. La semaine dernière, des 
rumeurs circulaient sur Yves Leterme. Les nationalistes auraient proposé 
une place sur la liste européenne à l'ex homme fort du CD&V. 

Interrogé par la VRT, Bart De Wever nie vouloir attirer des élus d'autres 
partis : "Je ne suis pas du tout à la recherche de personnes qui ont un 
mandat dans un autre parti. Et je vais vous faire une confidence : j'aurais 
facilement pu accueillir 5 ou 6 élus Open VLD, ou des personnes de 
plusieurs partis différents. Mais nous ne les avons pas prises, nous 
avons uniquement accepté les personnes qui ont une plus-value pour 
nous". 

En revanche le président de la N-VA pense que d'autres personnalités, 
pas nécessairement politiques, devraient apparaitre sur les listes 
nationalistes. 
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